



AFSAG LOS RÍOS

Informa Constitución del nuevo Directorio Regional 2026 – 2028

Estimadas socias y estimados socios:

Junto con extenderles un cordial saludo, el Directorio de AFSAG Los Ríos se dirige a ustedes para informar oficialmente la constitución de nuestra directiva regional para el período 2026–2028, la cual asume funciones a contar de hoy, **13 de febrero de 2026**.

Este proceso se ha llevado a cabo en estricto cumplimiento de nuestros Estatutos (artículo 17º), con la participación del órgano electoral integrado por la Sra. Catalina Gatica Venadas y con la presencia del Ministro de Fe, Sr. Boris Vidal Concha.

Queremos destacar la alta participación alcanzada en la votación en línea realizada el pasado **5 de febrero de 2026**, en la que un **79%** de las socias y socios a nivel regional ejerció su derecho a voto. Este significativo respaldo nos entrega la legitimidad y la fuerza necesarias para asumir nuestras responsabilidades gremiales con un amplio apoyo de las bases.

De acuerdo con lo dispuesto en nuestros Estatutos y tras el proceso eleccionario, el Directorio ha quedado conformado de la siguiente manera:

- **Presidente:** Luis Carlos Figueroa Torres
- **Secretario:** Eduardo Enrique Retamal Ortiz
- **Tesorera:** María Estela Rupaillán Valdevenito

Iniciamos esta gestión con el firme compromiso de trabajar por el bienestar de todas y todos, fundamentando nuestra labor en la transparencia, el diálogo abierto y la defensa férrea de los derechos laborales. Estamos convencidos de que, con la suma de esfuerzos y experiencias, lograremos avanzar.

Agradecemos profundamente su confianza y les invitamos a mantenerse activos y conectados en esta nueva etapa.

Atentamente,

Directorio Regional Los Ríos

/ 13 febrero 2026